

# *Presidente cubano evoca destacado dirigente estudiantil Julio Antonio Mella*

---



La Habana, 10 enero (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, recordó hoy al mítico líder estudiantil Julio Antonio Mella, de quien se conmemora en esta fecha el aniversario 93 de su muerte.

En su cuenta de Twitter, el mandatario señaló que “como cada 10 de enero desde 1929, el primer pensamiento de este día para Julio A.Mella, símbolo de la juventud comunista, que vivió y murió por la Revolución”.

Mella, fundador de la Federación Estudiantil Universitaria y uno de los participantes en la creación del primer Partido Comunista de Cuba en agosto de 1925, es considerado una de las figuras emblemáticas dentro del proceso revolucionario en Cuba en la primera mitad del siglo XX.

Con 26 años, el 10 de enero de 1929 fue asesinado en México por orden del dictador cubano Gerardo Machado, pero en su corta existencia desarrolló una intensa vida política, sobre todo en el marco de las luchas estudiantiles de la Universidad de La Habana.

Precisamente, a propósito de esta fecha, los alumnos de la Universidad de La Habana y pueblo capitalino rendirán tributo al héroe ante su monumento ubicado próximo a esa casa de estudios.

Además, durante la ocasión se relanzará la campaña por el centenario de la FEU, cuyo principal objetivo, según la Federación, es ser mejores estudiantes y revolucionar las prácticas, el pensamiento, las aulas y los barrios. (Fuente: PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/282290-presidente-cubano-evoca-destacado-dirigente-estudiantil-julio-antonio-mella>



**Radio Habana Cuba**